

**PENGEMBANGAN GARDU PANDANG DELIMAS
SEBAGAI WISATA UNGGULAN
DI WINDUSARI MAGELANG
JAWA TENGAH**



ARTIKEL ILMIAH

**Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Mendapatkan
Gelar Sarjana Pariwisata Jurusan Hospitality**

Disusun Oleh :

**Nama : Siti Umayah
NIM : 141541
Jurusan : Hospitality
Jenjang : Strata-Satu**

SEKOLAH TINGGI PARIWISATA AMBARRUKMO (STIPRAM)

YOGYAKARTA

2018

**PENGEMBANGAN GARDU PANDANG DELIMAS
SEBAGAI WISATA UNGGULAN
DI WINDUSARI MAGELANG
JAWA TENGAH**

ABSTRACT

Siti Umayah, 141541, Hospitality
(S1 Hospitality)

Siti Umayah, 141541, Hospitality
(S1 Hospitality)

This study aims to find out the activities of tourism in Gardu Pandang Delimas Windusari Magelang to be a tourism attraction in Magelang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kegiatan wisata di Gardu Pandang Delimas Windusari Magelang untuk dikembangkan menjadi wisata unggulan di Magelang.

The study on the role of the government to improve tourism is using qualitative methods. The research informants were selected based on several criteria, ie tourists in the city and outside the city. Data collection techniques were carried out by observation, questionnaires, interviews and documentation. The research process of this data analysis using SWOT analysis, starting from data collection, data reduction, until the process of conclusion.

Kajian tentang peran pemerintah untuk meningkatkan wisata ini menggunakan metode kualitatif. Informan penelitian dipilih berdasarkan beberapa kriteria, yaitu wisatawan dalam kota dan luar kota. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, kuisioner, wawancara dan dokumentasi. Proses penelitian analisis data ini menggunakan analisis SWOT, mulai dari pengumpulan data, reduksi data, hingga proses penarikan kesimpulan.

The result of the data analysis stated that the respondents agreed that the development of Padang Delimas tourist attraction as a leading tourist destination in Magelang regency by improving accessibility, adding facilities hotels and souvenir shop maximizing the role of society and government as well as promoting promotion.

Hasil analisis data tersebut menyebutkan bahwa responden menyatakan setuju bahwa Pengembangan objek wisata Gardu Pandang Delimas sebagai destinasi wisata unggulan di kabupaten Magelang dengan cara memperbaiki aksesibilitas, menambah fasilitas penginapan dan toko cinderamata serta memaksimalkan peran masyarakat dan pemerintah dan juga meningkatkan promosi.

Keywords: Destination, Analysis, Magelang, tourism, Gardu Pandang Delimas

Kata kunci: Destinasi, analisis, wisata, Magelang, Gardu Pandang Delimas.

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pariwisata merupakan salah satu bidang penghasil devisa terbesar yang baru-baru ini menjadi daya tarik tersendiri di beberapa Negara di dunia, hal ini muncul karena berbagai objek maupun daya tarik yang semakin tahun semakin mudah untuk di cari di era modern saat ini, berbagai macam objek wisata, atraksi wisata, akomodasi, transportasi maupun berbagai kebutuhan manusia saat ini bisa di cari dengan kemudahan internet, hal ini mempunyai dampak positif di dunia Pariwisata dunia, selain mudah untuk mencari berbagai perkembangan objek wisata baru, memesan tiket pesawat, begitu juga hotel, selain itu fungsi internet bagi Pariwisata sangat baik yakni sebagai media promosi secara tidak langsung, namun akan menjadi daya tarik tersendiri bagi para pengguna nya. Contohnya berbagai objek baru yang ada di Negara Turki dan Kazakhstan di Timur Tengah baru-baru ini menjadi viral, orang di dunia yang sebelumnya hanya mengenal Arab Saudi sebagai objek wisata unggulan di Timur Tengah sekarang muncul Pariwisata di Negara-Negara di samping nya, ini merupakan perkembangan yang hebat dengan adanya media promosi di dunia maya.

Tidak begitu jauh dengan Pariwisata yang ada di Asia Tenggara, Negara di Asia Tenggara sangat di kenal dengan destinasi nya, bahkan Pariwisata di Asia Tenggara sangat lekat dengan unsur budayanya, orang-orang Eropa melakukan perjalanan wisata di Asia Tenggara karena adanya keunikan tempat wisata di setiap Negara di Asia Tenggara, seperti halnya Indonesia, Indonesia dikenal oleh orang luar dengan Negara agraris yang terdiri dari belasan ribu pulau yang membentang dari Sabang sampai Merauke, banyak sekali suku, ras, bahasa, agama, kepercayaan, adat istiadat yang tersebar di berbagai pulau di Indonesia, Destinasi merupakan suatu tempat yang dikunjungi dengan waktu yang

signifikan selama perjalanan seseorang dibandingkan dengan tempat lain yang dilalui selama perjalanan (misalnya daerah transit).

Dari latar belakang tersebut, maka penulis tertarik untuk menjadikan destinasi sebagai pokok pembahasan dalam Artikel Ilmiah yang berjudul “PENGEMBANGAN GARDU PANDANG DELIMAS SEBAGAI WISATA UNGGULAN DI WINDUSARI MAGELANG JAWA TENGAH”

B. Rumusan Masalah

Dalam pembuatan artikel ilmiah ini penulis telah merumuskan beberapa masalah yang akan dibahas pada penelitian yang dilakukan, diantaranya :

1. Bagaimana peran pemerintah dalam pengembangan DTW yang baik sehingga mampu memikat wisatawan untuk berkunjung ?
2. Bagaimana peran masyarakat sekitar terhadap pengembangan Gardu Pandang Delimas?
3. Apa kendala yang dapat menghambat pengembangan objek wisata *GARDU PANDANG DELIMAS*

C. Batasan Masalah

Peneliti dalam penelitian ini melakukan penelitian di Gardu Pandang Delimas Dusun Kuadaan Girimulyo, Kecamatan Windusari Magelang. Dengan pengelolaan wisata yang tepat Gardu Pandang Delimas Windusari Magelang dapat menjadi salah satu destinasi wisata yang bersaing di daerah tersebut. Selain itu juga dengan potensi – potensi yang dimiliki Gardu Pandang Delimas dapat meningkatkan jumlah wisatawan yang datang ke Gardu Pandang dan membuat Gardu Pandang dikenal masyarakat luas.

D. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan yang ingin di capai oleh penulis dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui potensi *Gardu Pandang Delimas* lebih dalam.

2. Untuk mengetahui strategi pengembangan *Gardu Pandang Delimas*.
3. Untuk mengetahui peran pemerintah dalam pengembangan *Gardu Pandang Delimas*.
4. Untuk mengetahui peran masyarakat dalam pengembangan *Gardu Pandang Delimas*.
5. Untuk mengetahui kendala-kendala dalam pengembangan *Gardu Pandang Delimas*.

E. Manfaat dan Tujuan

Adapun manfaat penulisan yang penulis lakukan adalah sebagai berikut:

- a. Bagi pembaca, hasil dari penelitian ini dapat memberikan informasi dan wawasan mengenai pengembangan *Gardu Pandang Delimas* sebagai wisata andalan di Windusari Magelang.
- b. Bagi penulis, hasil dari penelitian ini memberikan pengalaman baru yang bermanfaat dalam meneliti sebuah kawasan objek wisata dan dapat dibagikan untuk masyarakat umum.
- c. Bagi Pemerintah atau pengelola dapat lebih meningkatkan peran dan partisipasi dalam mengelola dan mengembangkan sebuah objek wisata agar lebih layak dan diminati untuk dikunjungi oleh seluruh kalangan masyarakat dan wisatawan dalam maupun luar negeri.
- d. Bagi Akademis diharapkan dapat dijadikan sumbangan pemikiran untuk pendidikan bagi mahasiswa kepariwisataan untuk mendalami mata kuliah kepariwisataan melalui penerapan pengembangan dunia pariwisata di Indonesia.